
CONSULTA COMUNALE
 PER IL SUPERAMENTO DELL’ HANDICAP

    

               Consulta  Comunale per il superamento dell HandicapHandicap 
                                               Verbale della seduta del 1 marzo 2017

Presenti il disability manager Sosio ,  L'assessore Priolo, il consigliere comunale Raffaella Santi 
Casali e del settore infrastrutture e mobilità Fiorenzo Mazzetti  e Federico Paveggio.e  le 
associazioni evidenziate in grassetto

1. NOI INSIEME A  SCHERAZAD                                    
2. AIAS BOLOGNA ONLUS                                                 
3. ALLEANZA ITALIANA PENSIONATI                              
4. ASS. ITALIANA SCLEROSI MULTIPLA                             
5. POLISPORTIVA I BRADIPI CIRCOLO DOZZA                 
6. ASSOCIAZIONE NAZIONALE PRIVI DI VISTA ED IPOVEDENTI (            

A.N.P.V.I  ONLUS) 
7. ANFFAS BOLOGNA ONLUS                                         
8. UNIONE ITALIANA ALLA LOTTA  DISTROFIA MUSCOLARE (UILDM)
9. CENTRO EMILIANO  PROBLEMI SOCIALI PER LA TRISONOMIA 

21 ONLUS (C.E.P.S ONLUS)
10.BOLOGNA SENZA BARRIERE                                       
11.LA SKARROZZATA                                                           
12.ANGLAT                                                                             
13.  AMACI ONLUS                                                                 
14.UNIONE NAZ. ITALIANA VOLONTARI  PRO CIECHI
15.ASSOCIAZIONE DI PROMOZIOEN SOCIALE GRUPPO ELETTROGENO 
16.AICS COMITATO PROV BOLOGNA                                 
17.UNIONE ITALIANA DEI CIECHI E  DEGLI IPOVEDENTI (UICI)
18.CEFAL EMILIA ROMAGNA              SOCIETA' COOPERATIVA
19.ASSOCIAZIONE GENITORI CON FIGLI   AUDIOLESI (AGFA)
20.A.L.I.S.E                                                                            
21.GLI AMICI DI LUCA                                                        
22.ASS. L' ALIANTE                                                                 
23.ASS.ITALIANA  CIECHI  DI  GUERRA  ONLUS  SEZ.  EMILIANO 

ROMAGNOLA (A.I.C.G)
24.ASS.  ITALIANA CONTRO  EPILESSIA   EMILIA ROMAGNA ONLUS 

(AICE)



25.IL POZZO DELLE IDEE                                       
26.ASS.NAZ.GENITORI   SOGGETTI AUTISTICI (ANGSA BOLOGNA)
27.UNIONE NAZIONALE MUTILATI  E  INVALIDI(UNMS)
28.ASS. CCSVI NELLA SCLEROSI MULTIPLA             
29. ASSOCIAZIONE NAZIONALE PER LA PROMOZIONE E  LA DIFESA DIE 

DIRITTI DELLE PERSONE DISABILI ( ANIEP)                                                    
30.CARITAS DIOCESANA BOLOGNA                                
31.ASS.DI VOLONTARIATO  AMICI DI SAN PETRONIO
32.ASS. MARGHERITA  ONLUS                                           
33.FONDAZIONE ANT ITALIA ONLUS                             
34.DIVERLIBERO ODV                                                    
35.ASS. MEDICI IN CENTRO INTERDISCIPLINARE (A.M.I.CI)         
36.ASSOCIAZIONE  DI RICERCA E   ASSISTENZA DELLE DEMENZE 

(A.R.A.D ONLUS)
37.ASG.GRD ( GENITORI RAGAZZI   DOWN BOLOGNA ONLUS
38.ASSOCIAZIONE VIVERE LA CITTA'                                            
39. ASSOCIAZIONE FAMIGLIE NEUROLOGIA PEDIATRICA (                  

FA.NE.P)     
40.A.S.D.”S.VANINI”HORIZON BK RENO                     
41.ASSOCIAZIONE NAZIONALE MUTILATI   INVALIDI (ANMIC)
42.ODV TRIBUNALE DELLA SALUTE        
43.ASSOCIAZIONE CHIAVI D'ASCOLTO                          
44.FONDAZIONE IL BENE                               
45.ASSOCIAZIONE D'IDEE                               
46.ASSOCIAZIONE CULTURA EARTE DEL 700                 
47.TING SPAZZAVENTO                                    

48. YOUTH FOR CHRIST ITALIA     

49 ens
ODG:
ammissione associazioni ens e orsa
incontro interno fra le varie associazioni
dalle ore 16.30  incontro con Assessore alla Mobilità  Priolo 

Inizia la presidente Guerriero che comunica  l'iscrizione di 2 associazioni Ens e Orsa.
Presenta la presidente dell' ens e comunica che la presidente dell' Orsa non è presente causa 
indisposizione.
Avviene la votazione per accettazione delle due nuove associazioni che ad una animità vengono 
accettate.
Si passa al secondo punto i attesa che arrivi l' Assessore Priolo. Prende la parola Il disability 
manager e comunica le varie comunicazioni.
Inizia dall' ultimo incontro fatto in aereoporto per parlare della situazione accesso disabili in 
relazione parcheggi  h  e assistenza, da parte di aereoporto riguardo i parcheggi sia temporanei che 
di lunga scadenza ,c'è ampia attenzione. Nei parcheggi temporanei( vicino ai terminal) aereoporto 
ha decretato un tempo massimo di parcheggio di 3 ore. L'idea dei parcheggi temporizzati potrebbe 
essere una situazione in certi casi.
 L' Assistenza in aereoporto è efficiente ,  ma ci vuole un percorso di formazione agli addetti per 



trattare le varie disabilità. Abuso dei contrassegni h ci vogliono più controlli in quanto ci sono 
persone che ne abusano.
Rapporto tra contrassegni h e parcheggi 1 a 5.sono più contrassegni che parcheggi.
Prende la parola pepa, comunica che sono emersi dettagli su persone sorde ipovedenti negli 
aereoporti.
Rendere visibili tramite monitor le comunicazioni di servizio e monitor ad altezza persona per 
vedere le comunicazioni.. cartellonistica non facilmente percepibile per i parcheggi disabili 
perfezionare i dettagli.
Parla dei dieci punti presentate al sindaco Merola, in particolare il punto 2 riguardante la mobilità.
Per le persone che hanno il contrassegno h che vengono fuori bologna possono mandare via mail i 
documenti x accedere alla zone traffico limitato e parcheggi.
Creazione data base x targhe riguardante i contrassegni h.
La presidente legge il punto due 
Prendono la parola varie associazioni per comunicare  informazioni, problemi ecc.
prende la parola la presidente ens  per delle problematicità t-per( mettere video x comunicare le 
varie fermate.),aereoporto,  treni ,sala blu, fare corso formazione agli addetti con il linguaggio dei 
segni anche  sportelli tper ,Taxi convenzione con persone sorde. mettere un dispositivo per le 
persone sorde da mettere nelle loro auto che segnali ambulanza , clacson ecc.
 ascensore in caso di blocco mettere un dispositivo specifico che trasformi il segnale acustico in 
segnale visivo.
Pepa spiega all' assessore i dieci punti  e nello specifico il punto 2 sicurezza, t-days,  tax ecc.
Prende la parola l' assessore che ringrazia e cercare di fare un piano di lavoro per elaborare 
strategie. Vari incontri con taxi per tariffe, auto e  posteggi, ecc. rendere Bologna più accessibile a 
tutti
Navetta elettrica x t -days bisogna conciliare il codice della strada e il servizio pubblico.
Sicurezza t days per evitare fatti incresciosi accordo con questura. tema importante la formazione: 
va fatta a tutti .si sta lavorando ad un programma rivolto alla giunta ed anche ai tecnici.
Parla il sig. Paveggio dell'ufficio mobilità a riguarda  via Saragozza, Porettana ecc per dossi, 
attraversamenti pedonali ecc.
Controllo dei vari semafori con controllo acustico.


